
Compte-rendu de la 1ère assemblée générale  
Jeudi 15 septembre 2022 


La séance est ouverte à 18h, devant une assemblée d’une trentaine de 
personnes.

en présence de M. le Maire, Gilbert Galland


Le rapport moral.

Le rapport financier 

L’élection du bureau.

Questions diverses.


Rapport moral présenté par Catherine Windhouwer, la présidente :

« Nous avons commencé il y a un an avec quelques bénévoles, notre bonne volonté à vouloir faire 
revivre cette association et avec le soutien de la mairie que nous remercions vivement.

Le 4 septembre, au forum des associations, nous avons réussi à intéresser une soixantaine de 
personnes et dans le courant du mois de septembre, au cours d’une réunion amicale, une 
quarantaine de personnes se sont inscrites, grâce à la rencontre de formidables bénévoles qui se 
sont proposés d’animer divers ateliers :

Jeux de cartes et de société, scrapbooking, multimédia, broderie créative, couture, tricot et 
crochet, cuisine végane grâce au bon équipement de notre cuisine, aménagée par la commune.


La section danse en ligne n’a ,hélas et malgré tous nos efforts, pas eu le succès escompté et a dû 
s’arrêter.


Plus tard d’autres ateliers ont vu le jour, comme celui sur la généalogie. Encore plus tard grâce à 
notre beau terrain, une section pétanque a pu débuter.


Sans oublier tous nos ateliers ponctuels souvent en accord avec les saisons, à savoir deux belles 
balades en forêt, comment faire ses produits d’hygiène et de beauté soi-même, la fabrication de 
couronnes de Noël en branchages, des petits gâteaux de Noël, des cakes au citron avec notre 
pâtissière du village, apprendre à connaître les plantes de son jardin pour en faire des tisanes, 
nous avons même fabriqué de très beaux épouvantails grandeur nature.


Le 5 juin, nous avons organisé un loto.


L’année scolaire s’est achevée par la fête de l’Escal et l’inauguration du terrain de pétanque, 
journée pluvieuse certes, mais très conviviale, comme d’ailleurs l’ambiance de tous nos ateliers.


Nous avons pour cette première année, atteint nos objectifs, à savoir : apporter aux habitants de 
Sorel-Moussel et de ses environs un peu de convivialité et la possibilité de se rencontrer et même 
de se faire de nouveaux amis.


A l’issue de cette première année nous avons atteint 40 adhérents.

Bien sûr, nous espérons grandir et c’est pour cela que cette année nous essaierons d’avoir 
quelques ateliers en fin de journée ou le week-end, pour satisfaire les personnes encore en 
activité. 


Nous sommes ouvertes à toutes sortes d’idées pouvant nous y aider. Surtout si de nouveaux 
bénévoles veulent bien nous soutenir dans de nouvelles aventures.


Merci de votre venue et de votre soutien, et merci encore à nos gentils animateurs !»


Rapport financier présenté par Reine-Marie Le Coq-Siron, secrétaire.

Les comptes ont été supervisés par deux personnes extérieures au bureau.


Recettes (banque et caisse) 		 5256,28 €

	 Solde initial 	 	 	 12,65 €

	 Adhésions 	 	 	 1930 €


LE TEMPS DE VIVRE
ACTIVITÉS ET LOISIRS À SOREL-MOUSSEL



	 Loto 	 	 	 	 3313,56 €


Dépenses (banque et caisse) 	 2128,65 €

	 Frais de banque 	 	 191,68 € 
	 Frais de fonctionnement 	 120,98 €

	 Achat actif	 	 	 88,90 €

	 Loto 	 	 	 	 1639,25 €

	 Frais animations 	 	 87,84 €


Solde 		 	 	 	 3127,63 €

	 Banque 	 	 	 2999,14 €

	 Caisse 	 	 	 128,49 €


Cotisations

Il est décidé d’appliquer des tarifs différents en fonction du nombre d’ateliers fréquentés :

20 € pour un atelier

30 € pour 2 ateliers

50 € pour plus de 2 ateliers et pour les membres bienfaiteurs


Les nouvelles inscriptions comme les renouvellements se feront lors de la première séance des 
ateliers respectifs.


Elections 

Le Quorum de 10 % des adhérents étant atteint, l’élection des membres du bureau peut avoir 
lieu.

Le bureau est élu pour 3 ans.

Suite à la démission du trésorier Jean-Philippe BOSQUIER, une place est à pourvoir au sein du 
bureau.

Une seule candidature est parvenue : Catherine Rabardy, actuellement adjointe de M.Galland. 
Après avoir vérifier les dispositions légales, Catherine Rabardy accepte les conditions 
particulières pour prévenir les conflits d’intérêt au sein du conseil municipal. Elle est élue à 
l’unanimité.


Le bureau se compose comme suit :

Présidente : Catherine Windhouwer

Trésorière : Reine-Marie Le Coq-Siron

Secrétaire : Catherine Rabardy.


Questions diverses :

Réflexion sur la mise à disposition des clefs pour les différentes activités.

Un tableau est érigé pour recevoir la composition des ateliers.


La séance se clôture à 19h. 

Retrouvailles et suite des discussions informelles autour d’un pot de l’amitié.


